

Architekturwerkstatt

Ausstellungszentrum öffnet im September

Dienstag, 22.06.2021

Auch in diesem Jahr haben die Aussteller der Architekturwerkstatt, Leicht, Liebherr, V-Zug, Inalco und Gessi, einstimmig ihre Präsenz während der diesjährigen Küchenmeile A30 (18.-23. September) beschlossen.

Am Standort Löhne öffnet das Ausstellungszentrum für den Küchen-Premiummarkt und zeigt in einer zeitlos eleganten Formensprache die Kollektionen 2022 der Unternehmen. Die Präsentationsfläche von über 2.000 qm wird aktuell von den jeweiligen High-End Herstellern neu ausgerichtet, um im September die jeweiligen Produktneuheiten vorzustellen.

Mit einer Outdoor-Küchenkollektion ist erstmalig das Küchenstudio mayr + mayr als Gastaussteller auf einer Sonderfläche im Außenbereich vertreten.

Ausstellungszentrum öffnet im September

Links

- [Architekturwerkstatt](#)